

La lettre du MESA du Pays Basque et du Seignanx



**BANQUE ALIMENTAIRE
DE BAYONNE ET DU PAYS BASQUE**

MESA
Mouvement des
Entreprises pour une
Solidarité Alimentaire
du Pays Basque et du Seignanx

LE DÎNER DE LA BANQUE ALIMENTAIRE

UN ÉVÉNEMENT GASTRONOMIQUE SOLIDAIRE
PROPOSÉ BÉNÉVOLEMENT PAR LES CHEFS
**SEBASTIEN GRAVE, JULIEN LAMOTHE,
SEBASTIEN OUDIL, GUILLAUME ROGER,
MATHIEU TURONNET**

LUNDI 6 OCTOBRE 2025
A PARTIR DE 19:00
GRAND SALON KAMPF - PARC DES SPORTS D'AGUILERA
BIARRITZ

LA BAPB ET LE BOPB
JOUERONT SUR LE TERRAIN
DE LA SOLIDARITÉ ALIMENTAIRE

BO

**SOUTENEZ LA
BANQUE
ALIMENTAIRE DU
PAYS BASQUE**

**PARTICIPEZ AU DÎNER
DES CHEFS**

**INSCRIPTION:
ALAIN CORREGES
06 03 00 22 49**

OU PAR EMAIL
mesa64@banquealimentaire.org

mesa-paysbasque.fr

LA TRIBUNE

Aujourd'hui encore, trop de familles au Pays Basque sont dans une précarité alimentaire qui les empêche de se nourrir correctement.

Ce constat, nous ne pouvons pas l'ignorer. Le MESA du Pays Basque, collectif d'entreprises engagées, a décidé d'agir .

C'est la responsabilité collective de tous les acteurs économiques, politiques, institutionnels et sociaux pour lutter contre la faim et le gaspillage alimentaire. Les entreprises devront demeurer ou devenir des acteurs solidaires dans la lutte contre la précarité alimentaire. Merci à toutes celles qui nous ont déjà rejointes depuis plusieurs années.

Pour celles qui nous rejoindront prochainement, qu'elles soient assurées de participer à une aventure humaine exceptionnelle !



TEMOIGNAGE

Le challenge sportif du groupe Sallaberry

Entre le 31 mars et le 18 avril 2025, l'ensemble des collaborateurs du Groupe Sallaberry (TDS) ont été invités à participer à un challenge sportif, sur l'application Train Sweat Eat: séances de sport, mobilité, recettes de cuisine, quizz, ... Au-delà de l'aspect ludique, l'initiative poursuivait un double objectif:

- sensibiliser les collaborateurs à l'importance de l'équilibre vie professionnelle / vie personnelle et à la préservation de la santé
- soutenir une association locale puisque les points cumulés étaient convertis en don au profit de la Banque alimentaire

La remise officielle du chèque a eu lieu le mardi 1er juillet 2025, et a permis la visite commentée des locaux pour une partie des salariés de l'entreprise.

